

# Pablo Alborán, estrella de la Feria

La corrida del 18 de julio marca otro de los platos fuertes de las fiestas tradicionales

## ELPERIÓDICO

Con el concierto de Pablo Alborán como acto estrella el viernes 24 de julio, Manzanares celebra ya su feria y fiestas tradicionales desde el pasado miércoles 15. La corrida de figuras del día 18 marca otro de los platos fuertes de la programación presentada por la concejala de Festejos, Esther Nieto-Márquez. Habrá bailes con orquesta y del vermú, que incluyen novedades, copla, un espectáculo de la edad de oro del pop español, conciertos de la banda de música y, para los más pequeños, hinchables, fiesta de la espuma, encierro infantil y atracciones a mitad de precio el lunes 20, con lo que la feria se amplía un día más.

La inauguración de la feria y fiestas estuvo marcada por el acto de proclamación de la zagala mayor y zagalillas en La Pérgola. Las zagalillas del año pasado cederán el testigo a Estefanía Fernández-Luengo como zagala mayor y a Laura Jurado, Estefanía Márquez, Naomi Débora Pop

y Noelia Díaz-Madroñero, en representación de diferentes asociaciones de vecinos de la localidad.

Tras la proclamación, el actor y autor teatral manzanareño Cecilio Amores pronunció el pregón de la feria, al que siguió un castillo de fuegos artificiales.

Al cierre de esta edición, el jueves 16 por la mañana, estaba previsto en la Casa de la Juventud un Torneo de Ajedrez, con una categoría para menores de 14 años y otra a partir de 15 años. A las 10 comenzó el I Festival de Cine Express, con los rodajes de cortos que se exhibirán el viernes a las 22,30 horas en el cine de verano del Centro Cultural Ciega de Manzanares.

El jueves por la noche también estaba prevista la actuación de la Banda de Música Julián Sánchez-Maroto en la plaza de la Constitución.

Para este viernes 17 de julio se ha programado a las siete de la mañana el trofeo de pesca de la Sociedad Martín Pescador en el pantano de

Vallehermoso. A mediodía se hará el baile del vermú en el parterre del Río con la Orquesta Atlantis.

La plaza de la Constitución tendrá hinchables y personajes infantiles de Disney a partir de las 20,30 horas para los más pequeños. Por aquí pasará a las 21 horas la Batukada Crash, que también recorrerá los Paseos del Río. La banda de música ofrecerá su segundo concierto de feria a las 22 horas, esta vez en la Plaza de San Francisco, tras la Iglesia de la Asunción. La Orquesta Chasis amenizará el baile de La Pérgola.

El sábado 18 comenzará con las alegres dianas de la Banda de Música Julián Sánchez-Maroto a las ocho de la mañana. A las once se celebrará en la calle Empedrada un encierro infantil al estilo de San Fermín. Después, en la plaza de la Constitución, los más pequeños podrán disfrutar de una fiesta de la espuma. A las doce, en los aparcamientos de la plaza de toros se hará el día del caballo, con una charla sobre y paseo en

carruaje para niños y mayores.

El baile de mediodía del sábado, como novedad, estará amenizado en el parterre del Río por el grupo de sevillanas Ana Beatriz. A las seis habrá un pasacalles con carruaje de caballos para la zagala y zagalillas hasta la plaza de toros, donde a las 19,30 horas se celebrará la corrida de toros mixta para el rejoneador Diego Ventura y los espadas El Fandi y Sebastián Castilla. La jornada se completa en La Pérgola a las 23,00 horas con el espectáculo La Edad de Oro del Pop Español, estrenado con enorme éxito en mayo en el Gran Teatro de Manzanares.

El broche final a la feria llegará el viernes 24 a las diez de la noche en el campo de fútbol de tierra del Polideportivo Municipal con el concierto de Pablo Alborán, dentro de su gira *Terral*. Esther Nieto-Márquez dijo que ya hay más de 4.000 entradas vendidas. Esta actuación obligará a cerrar la piscina municipal y el Polideportivo.

## Exposición del Colectivo El Zaque en la Biblioteca

### ELPERIÓDICO

La historia de los pueblos, además de en libros, también queda plasmada en impresos. Folletos, pegatinas, carteles y material publicitario, entre otros, también forman parte del acervo de una ciudad. Una buena e interesante prueba de ello la encontramos en la exposición que hasta fin de mes se puede visitar en la Biblioteca Municipal Lope de Vega de Manzanares, a cargo del Colectivo El Zaque, inaugurada el pasado viernes por el alcalde, Julián Nieva. El primer edil, acompañado de la primera teniente de alcalde, Isabel Díaz-Benito, y del concejal Jerónimo Romero-Nieva en representación de la corporación municipal, destacó la labor del Colectivo Zaque con esta exposición y valoró la importancia de los documentos expuestos.



## Repulsa a cualquier violencia en solidaridad con la familia de Fernando F. G.

Una treintena de personas, con el alcalde, Julián Nieva, al frente de una representación de la Corporación Municipal, guardó en la puerta del Ayuntamiento de Manzanares un minuto de silencio en solidaridad con la familia, amigos y conocidos del hombre fallecido con violencia el pasado 7 de julio en la localidad, y como muestra de repulsa hacia cualquier tipo de violencia. Este acto se suma a la declaración institucional realizada por el Ayuntamiento de la localidad en la que "sin prejuzgar los hechos hasta que sean esclarecidos por la Jus-

ticia", el Consistorio manzanareño manifestó sus más francas condolencias y sentido pésame por la muerte del vecino Fernando F. G. en el suceso "traumático y violento" acaecido en la madrugada del pasado martes 7 de julio en un domicilio de la localidad. En la misma línea, en declaraciones realizadas por el alcalde antes del minuto de silencio, Julián Nieva expresó en nombre de la Corporación Municipal, y de acuerdo con el resto de portavoces de los grupos políticos, "su dolor y solidaridad con la familia, amigos y conocidos del falleci-

do", así como el sentimiento de repulsa a todo acto de violencia, sea del tipo que sea, y el respeto absoluto a los procedimientos de investigación que se llevan a cabo. Tras el funeral oficiado a las diez de la mañana en la iglesia parroquial de Altagracia, el hombre de 41 años fallecido en un domicilio de la calle Poesía fue enterrado en el cementerio municipal. La mujer de 44 años y nacionalidad francesa detenida en relación con los hechos que se instruyen, ingresó en prisión provisional, comunicada y sin fianza.



## Viveros Garden

ÁRBOLES DE HOJA PERENNE Y CADUCA  
FRUTALES DE TODAS CLASES  
ARBUSTOS - CONÍFERAS - FLORES DE TEMPORADA

## AFAS EMPLEO

Conoce nuestras ofertas

HORARIO: Lunes a Viernes Mañanas y tardes  
Sábados Mañanas

LES ELADIO  
CABANERO  
AFAS  
Residencia ELDER  
Calle Lugo  
AUTOVI  
Viveros Garden  
Picadero AFAS